

2015年11月30日  
大阪製紙株式会社

### 洋紙事業撤退に関するお知らせ

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。  
弊社洋紙事業は創業以来永きにわたり皆様の格別のご高配を賜り今日まで営業を続けて参りましたが、2016年3月末をもって洋紙事業から撤退することを決定いたしましたので、お知らせいたします。

### 記

#### 事業撤退の理由

弊社は1947年に洋紙事業をスタートし、新聞用紙の販売を中心に我が国の高度経済成長や情報産業の高度化に貢献してまいりました。

しかし、昨今の新聞発行部数減少等の事業環境の変化により今後、洋紙事業を継続、成長させることは困難であると判断し、弊社のもう一つの主要事業である白板紙事業に経営資源を集中させるために、洋紙事業からの撤退を決定いたしました。

#### 今後の対応

洋紙抄紙機は2015年12月末にて停機し、営業活動は2016年3月末にて終了いたします。

皆様には、大変長い間、ご愛顧頂き、誠にありがとうございました。厚くお礼申し上げます。今後におきましても、弊社への今までと同様のご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

以上